
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「積み上げてきたことが武器になる」 

                                               

 昨年より、年甲斐もなくＹＯＡＳＯＢＩの楽曲にはまっている。口ずさむには難しい曲ばかりだが、

何か心に刺さる。その一つに『群青』という曲がある。この曲は「令和最強の心震わせる応援ソング」

といわれている。「苦しいときにこの曲で頑張れた」「この曲を聴くと、背中を押してもらった気持

ちになる」など、この曲は特に受験生からの感謝のコメントでいっぱいだ。その中に、ひときわリツ

イートの多いコメントがあった。「この曲が刺さる人は皆努力してきたんだろうね。」 

 この曲を初めて聴いた時、僕の頭の中に、ふと中学生時代の自分が浮かんだ。４０年も前の記憶だ。

…がんばろうと決意して入部した剣道部で日々練習に励むのだけど、その練習は苦しくて苦しくて逃

げ出したくなる。この苦しい練習を乗り越えたら、僕は本当に強くなれるのだろうか。まったく自信

はない。でもきっと強くなれるはず。そう信じてがんばるしかない…。これまであまり思い出すこと

のなかった、つらい情景だ。 

 そうか、この『群青』は、過去に自分ががんばってきたことを思い出させてくれる曲だったのだ。

特に受験生から圧倒的な支持を受ける理由は、ここなのだ。 

 曲の一節に「積み上げてきたことが武器になる」というフレーズがある。今がんばったことが、後

の自分を支えてくれる、という意味だ。中学生時代は、まさに「武器」を身に付ける時代だと思う。

毎日の勉強、部活、学校生活、ボランティア、何でも良い。途中で、不安になったり逃げ出したくな

ったりしても、決してあきらめないで、粘り強く、継続してがんばったら、それがいつか「自分だけ

の武器」になるのだ。 

 ４月から、皆さんの新ステージである中学２年生がスタートする。さあ、自分を、未来を信じて、

何事にもあきらめないで、粘り強く、継続してがんばろう。先生たちは、がんばる皆さんを心から応

援します。  
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小坂 槙 （１組）吉村 貴稀（１組）髙木 杏彩（１組）中沖 澪 （１組）  

西尾 結音（１組）松長 杏香（１組）吉田 莉菜（１組）泉 佑樹 （２組） 

坂井 力円（２組）堂端 雄介（２組）松野 心美（２組）海老 達哉（３組） 

佐﨑 恵梧（３組）橋場 遼輝（３組）山谷 彰 （３組）飯野あやめ（３組） 

金谷 侑咲（３組）佐野 留生（３組）富田 千晶（３組）水巻 暖 （３組） 

石田 健人（４組）蛯谷 勇哉（４組）片野健太朗（４組）坂田 力毅（４組） 

広崎 拓真（４組）小林晄大朗（５組）橘 碧生 （５組）西野琥士朗（５組） 

浅田 詩織（５組）鈴木 瑛子（５組）坪西 夏希（５組） 

 

高岡市英単語コンテスト 優秀賞 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【よさこい発表会】 

３月１８日（木）よさこい発表会を実

施しました。それぞれのクラスがよさ

こいリーダーを中心にフォーメーショ

ンを工夫したり、かけ声を合わせたり

して練習の成果を競い合いました。 

 

 

 

 

 

 

 よさこいが始まった当初は振り付けが難しく、

自分で覚えるのも人に教えるのも苦戦しました。

それでも、リーダーを中心に必死に覚えてすき間

時間などにも細かい動きに注意しながら練習を重

ねました。直前の練習ではダメな部分が目立ち、

本番まで不安でいっぱいでした。しかし、本番で

は今までで一番動きがそろい、心も一つに踊りき

りました。団体で一つの動きをする難しさと、き

れいにそろったときの達成感を経験することが出

来ました。（１組） 

５組は１クラスで体育の授業をしていたため

他のクラスの練習を見る機会がないまま練習し

ていました。発表会で他のクラスの発表を見て

感動しました。どのクラスの演技も迫力があ

り、そのクラスらしさが出ていました。自分も

大きな動きになるように精一杯できたかなと思

います。（５組） 

 先輩たちから振り付けを教えてもらって、あっ

という間に覚えることができました。振り付けの

中には膝など体勢のきつい動きもあったけれど、

本番も多少失敗しながらも踊りきることが出来ま

した。伝統的な踊りなので、今後もずっと覚えて

おきたいです。（３組） 

私はよさこいリーダーで、教えるのにとても苦

労しました。発表会では、最初に大きくタイミン

グを間違えてしまいましたが、その後は完璧に出

来たと思います。全体的に見ると、かけ声が合っ

ていなかったり、フォーメーションの工夫が足り

なかったりしたので、相談してみんなで合わせる

時間が必要だったと思いました。（４組） 

みんなで協力してよさこいをできたと思いま

す。1回、間違えてしまったため、満足のいく発

表にはならなかったけれど、最後までみんなと踊

りきることができてよかったです。今後もみんな

と一緒に真面目に頑張りたいです。（２組） 


